

ABSTRAK

Nurul jalal, 2021, *Strategi Dakwah Ustaz Ach Fauzi dan Ustaz Muradin Jazuli Dalam Pembinaan Keagamaan Lansia Di Dusun Brumbung Desa Bicolorong*, Skripsi, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Usuluddin dan Dakwah, Pembimbing: Khairul Muttaqin, M.Th.I.

Kata Kunci: *Strategi, Dakwah, Lansia*

Lansia adalah tahap akhir siklus hidup manusia, merupakan bagian dari proses kehidupan yang tak dapat dihindarkan dan akan dialami oleh setiap individu. Pada tahap ini individu mengalami banyak perubahan baik secara fisik maupun mental, khususnya kemunduran dalam berbagai fungsi dan kemampuan yang pernah dimiliki. Perubahan penampilan fisik sebagian dari proses penuaan normal, seperti rambut mulai memutih, kerut-kerut diwajah, berkurangnya ketajaman panca indra, serta ketahanan daya tahan tubuh, merupakan ancaman bagi integritas orang usia lanjut. Karenanya, tentu dalam melangsungkan dakwahnya, seorang da'i harus mampu menyampaikan pesan dakwah secara langsung kepada *mad'u* yang berperan sebagai objek dakwah dan mampu menerima pesan dakwah dengan baik. Oleh karena itu strategi dakwah mempunyai peranan penting untuk mempermudah da'i dalam menyampaikan pesan dakwah kepada *mad'u* dengan tepat sasaran. Seperti yang diterapkan tokoh agama Dusun Brumbung, ia melakukan beragam upaya dengan strategi-strategi tertentu demi keberlangsungan proses dakwah sehingga cita-cita yang diinginkan dapat tercapai dengan baik.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian dalam penelitian ini, yaitu; *pertama*, Bagaimana strategi dakwah tokoh agama dalam pembinaan keagamaan lansia Dusun Brumbung Desa Bicolorong, *kedua*, Apa saja faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan dakwah dalam pembinaan keagamaan lansia yang dilakukan oleh tokoh agama Dusun Brumbung Desa Bicolorong.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif, yaitu mengkaji dan mendeskripsikan strategi dakwah yang dilakukan oleh Tokoh Agama. Dalam proses pengumpulan data, hal itu dilakukan dengan melakukan penelitian langsung ke lapangan, melakukan observasi secara mendalam, wawancara, serta menggambarkan dan menyajikan fakta yang ada di lapangan.

Hasil kajian ini, peneliti menemukan beberapa strategi yang dicanangkan Tokoh Agama. *Pertama*, Memberikan motivasi baik di acara formal atau non formal. *Kedua*, Menggunakan bahasa sehari-hari dalam penyampaian supaya lebih mudah dipahami. *Ketiga*, Melakukan kerja sama dengan para pemuda yang tergabung dalam REMAS (Remaja Masjid). Dengan adanya tokoh agama sangat membantu masyarakat lansia Dusun Brumbung Desa Bicolorong mengetahui pengetahuan yang belum mereka ketahui sebelumnya seperti tentang keagamaan. sehingga mereka sadar akan pengetahuannya yang sangat minim dan dapat menumbuhkan semangat mereka untuk pergi kekoloman pengajian yang sudah dijadwalkan.